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2. Aristide Maillol, Méditerranée, 1905, plâtre de fonderie. Collection particulière, courtesy 
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4. Jean-Alex Brunelle. 

5. Ville de Perpignan. Musée d'art Hyacinthe Rigaud, Pascale Marchesan. © Succession 
Picasso 2025. 

6. GrandPalaisRmn (musée national Picasso-Paris) / Mathieu Rabeau. © Succession Picasso 
2025.    

7. Ville de Perpignan. Musée d'art Hyacinthe Rigaud, Pascale Marchesan. © Succession 
Picasso 2025.  

8. Musée Henri Matisse – département du Nord. Photo Philip Bernard. © Succession Picasso 
2025.  

9. GrandPalaisRmn (musée d'Orsay) / Hervé Lewandowski, Thierry Le Mage.  

10. GrandPalaisRmn / Christian Jean.  

11. Ville de Perpignan. Musée d'art Hyacinthe Rigaud, Pascale Marchesan.   

12. Paris, Petit Palais, musée des Beaux-Arts de la ville de Paris. Photo CCO Paris Musées / 

Petit Palais, musée des Beaux-Arts de la Ville de Paris.  

13. Raymond Fabre (Studio Visages). © Succession Picasso 2025.  

14. Raymond Fabre (Studio Visages). © Succession Picasso 2025. 

Ce document est écrit en FALC. 
FALC signifie Facile A Lire et à Comprendre. 

Rédaction : Maëlle Gourdy et Julie Vincent-Carrefour (service des publics du musée 

d’art Hyacinthe Rigaud).   

Raymond Fabre, Pablo Picasso devant “Méditerranée” d’Aristide 

Maillol dans le patio de l’hôtel de ville de Perpignan, 24 septembre 

1954, tirage papier noir et blanc. 

Raymond Fabre, Pablo Picasso devant la “Vénus” d’Aristide 

Maillol, place de la Loge à Perpignan, 24 septembre 1954, tirage 

papier noir et blanc. 
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